

Ceuta, representada en un Congreso Nacional de Erasmus+

Jesús Canca, profesor del CEPA Edrissis, y Miguel Lucero, del IES Almina participaron en el IV Encuentro Nacional de Proyectos Europeos Ka1

EL PUEBLO

CEUTA. Esta semana se ha celebrado en Valladolid el "IV Encuentro Nacional de Proyectos Europeos KA1 del Programa Erasmus+", en el que el Ministerio de Educación ha reunido a los coordinadores de los proyectos seleccionados en la convocatoria del 2017.

Entre los asistentes se encontraban dos profesores del Centro de Educación de Adultos Edrissis y el IES Almina. Ambos centros representados por los coordinadores de proyectos europeos que han sido seleccionados por el MECED para el próximo curso escolar 2017/2018 de entre todos los presentados en la presente edición.

Jesús Canca, profesor de lengua inglesa del CEPA Edrissis, y Miguel Lucero, profesor técnico de FP de la especialidad de Mantenimiento de Vehículos del IES Almina, son los coordinadores de los dos únicos centros educativos de Ceuta que estarán presentes en la Acción Clave 1 (KA1) del Programa Erasmus+ durante el próximo curso académico.

A través de Erasmus+, entre otras muchas cosas, se pretende la internacionalización de ambas instituciones educativas de nuestra ciudad, que bajo el lema "Enriqueciendo vidas, abriendo mentes" conmemora este año su 30 Aniversario. Ambos docentes han contado en todo momento con el apoyo de la Unidad de Programas Educativos del MECED en Ceuta, en su sección de programas Europeos Erasmus+.

Las jornadas fueron inauguradas por Pablo Martín Gon-



Los docentes de dos centros educativos de Ceuta, en Valladolid. / FOTO CEDIDA

zález, director del SEPIE quien felicitó a todos los asistentes por haber elaborado los proyectos que han sido seleccionados. Asimismo, Andrés Ajo Lázaro, director de la Unidad de Educación Escolar y de Personas

Adultas del SEPIE, presentó los resultados de la presente convocatoria.

Por un lado, en el apartado de 'Proyectos de Movilidad para el Aprendizaje del Personal de Educación Escolar' (KA101), el

proyecto coordinado por el profesor Miguel Lucero ha sido uno de los 300 proyectos seleccionados entre las 632 solicitudes presentadas. Por otro lado, en el apartado de 'Proyectos de Movilidad para el Aprendizaje del Personal de Personas Adultas' (KA104), coordinado por el profesor Jesús Canca ha sido uno de los 50 seleccionados entre las 112 solicitudes presentadas.

En ambos casos los proyectos presentados por los representantes ceuties no solo han superado todos los umbrales de calidad establecidos por la Comisión Europea, sino que además han obtenido puntuaciones globales más que satisfactorias para encabezar el listado de los proyectos seleccionados en sus respectivos sectores educativos.

Durante las jornadas se han analizado todas las variables que se han de tener en cuenta en la gestión de dichos proyectos europeos a lo largo de la implementación de los mismos, se ha debatido sobre las características de los proyectos de éxitos presentados y sobre los factores esenciales para conseguir el mayor impacto posible, se han presentado diversas plataformas y herramientas informáticas de apoyo al programa Erasmus+, elaboradas por la Comisión Europea, y se han facilitado las estrategias a seguir para su difusión así como los consejos prácticos necesarios para la preparación de las movilizaciones a los diferentes países de la Unión Europea. Con todo ello los coordinadores ya tienen la información necesaria para sus respectivos proyectos europeos en sus centros.

A licitación la reposición de los techos del Campus Universitario

E.P./CEUTA. Tal y como se anunciara hace ya algunas semanas, la Ciudad planea realizar varias obras en el Campus. Es por ello que ha sacado a licitación un contrato menor, por valor de 8.706 euros, que cuenta con un proyecto técnico realizado a partir de la petición de la Consejería de Educación y en base a una serie de necesidades urgentes del centro educativo.

Y es que la dirección del mismo manifestó la necesidad de reponer los falsos techos que, debido a inclemencias meteorológicas, fueron desmontados por seguridad el pasado 24 de abril. Una situación que provocó, incluso, la suspensión de las clases durante algunos días.

También se aprovechará para afianzar los vidrios que conforman las barandillas de los pasillos exteriores. Asimismo, el equipo técnico del área ha recomendado la reposición del falso techo y el calzado de los vidrios de las barandillas de los pasillos exteriores de la segunda planta del Campus.

Esta tarde, apertura de plicas en Pedagogía Terapéutica

E.P./CEUTA. Esta tarde, a partir de las 16:30 horas en el salón de actos del Instituto Siete Colinas, está previsto el acto de apertura de plicas, con los datos de los candidatos que realizaron la primera prueba del proceso selectivo de ingreso al Cuerpo de Maestros. En este caso, será la especialidad de Pedagogía Terapéutica.

Ya mañana viernes, a partir de las 14:00 horas, está programado un acto similar, también en el salón de actos del IES Siete Colinas, para proceder a la apertura de plicas en el resto de especialidades: Audición y Lenguaje, Inglés y Música.

Por otro lado, el Sector de Enseñanza de FeSP-UGT insistió ayer en la necesidad de un sistema de ingreso que responda al acuerdo firmado para la estabilidad de los puestos docentes. El sindicato aboga por un sistema de ingreso con pruebas no eliminatorias en la fase de oposición aunque, eso sí, para superar esa fase los aspirantes deberían obtener una calificación mínima de 5.

El PSOE respalda el incremento de la oferta formativa de la UNED

E.P./CEUTA. El representante del Grupo Parlamentario Socialista en la Junta del Consorcio Rector del Centro Universitario de la UNED en Ceuta, el diputado José María Mas, se ha abstenido en la votación sobre el expediente de modificación de créditos nº1, financiado mediante incorporación del remanente de tesorería disponible del ejercicio anterior, así como en la actualización del inventario del centro a su valor contable a 22 de junio de 2017.

Grado en Criminología

Por otra parte, el Partido So-

cialista ha mostrado su apoyo a la implantación, a partir del próximo curso, del Grado en Criminología. "Es deseable y bueno tanto para la UNED como para Ceuta que se amplíe la oferta formativa y la toma de responsabilidades, asumiendo competencias en el sur de España a través de la formación online", ha valorado Mas, quien sin embargo ha criticado que "el Gobierno del Partido Popular incremente el presupuesto, habida cuenta del incremento de la oferta", destacado el diputado de la UNED en la Asamblea de Ceuta.



El PSOE ha apoyado incrementar la oferta de la UNED / FOTO EL PUEBLO